



Ángela ANDRADE

Candidate for IUCN Commission Chair, Commission on Ecosystem Management

Everything we do or stop doing in this decade that begins, to face the crisis of biodiversity and climate change, will have a significant impact on the future of our civilization, its well-being and the integrity of our planet. To address it, today more than ever, ecosystem-based approaches become increasingly relevant.

They allow us to comprehensively understand the interconnections and interdependences of global problems, and the search for systemic solutions that allow us to build sustainable and carbon-neutral societies.

I visualise by 2024 a highly strengthened Commission on Ecosystem Management (CEM), internationally recognised for its commitment, scientific and technical authority, present in all regions, highly visible in global debates, based on the "ecosystem approach" and the "principles of sustainable use".

The CEM will contribute to the IUCN Programme with the production and dissemination of science-based knowledge and tools in six priority areas: ecosystem risk assessment; nature-based solutions and comprehensive implementation of the Sustainable Development Goals; ecological restoration linked to entrepreneurial actions, and articulated to rewilding; ecosystem resilience and transformational change; governance and culture in ecosystem management. These actions will be reflected in the different ecosystems and biomes, both natural and highly transformed, of our planet.

In addition, CEM will address health issues, impact of pollutants, and sustainable use of fisheries, among others.

I will work for an inclusive Commission, promoter of young professionals and highly visible in all regions. Under my leadership, CEM will raise its voice on the urgent contribution of ecosystem management to face the current global challenges.

Pendant cette décennie qui commence, tout ce que nous ferons, ou ne ferons pas, pour répondre à la crise de la biodiversité et du changement climatique, aura des effets importants sur l'avenir et le bien-être de notre civilisation et la sauvegarde de notre planète. Pour y faire face, aujourd'hui plus que jamais, les approches écosystémiques sont particulièrement pertinentes, car elles nous permettent de comprendre dans leur ensemble les relations et l'interdépendance des enjeux planétaires, et de chercher des solutions systémiques susceptibles de nous aider à construire des sociétés durables et neutres en carbone.

Pour 2024, je voudrais une Commission de la gestion des écosystèmes (CGE) considérablement renforcée, internationalement reconnue en raison de son engagement et de son autorité scientifique et technique, présente dans toutes les régions, ayant une forte visibilité dans les débats à l'échelle mondiale, axée sur « l'approche écosystémique » et les « principes de l'utilisation durable ».

La CGE apportera son concours au Programme de l'IUCN en créant et en diffusant des connaissances et des outils, fondés sur la science, dans six domaines prioritaires : évaluation des risques des écosystèmes ; solutions fondées sur la nature et réalisation complète des Objectifs de développement durable ; restauration écologique liée à des projets d'entreprise et à la renaturalisation (rewilding) ; résilience des écosystèmes et changements transformationnels, gouvernance et culture dans le cadre de la gestion axée sur les écosystèmes. Ces activités auront une incidence sur les différents écosystèmes et biomes de la planète, tant naturels que fortement modifiés.

La Commission traitera aussi, de façon complémentaire, des questions liées notamment à la santé, les effets des polluants et la pêche durable.

J'œuvrerai en faveur de l'inclusion, la promotion des jeunes professionnels et une forte visibilité de la Commission dans toutes les régions. Sous ma direction, la CGE s'exprimera avec force sur l'urgence et l'importance de la gestion axée sur les écosystèmes afin de répondre aux défis planétaires auxquels nous sommes confrontés.

Todo lo que hagamos o dejemos de hacer en esta década que comienza, para enfrentar la crisis de biodiversidad y cambio climático, tendrá un impacto significativo en el futuro de nuestra civilización, su bienestar y la integridad de nuestro planeta. Para abordarla, hoy más que nunca, los enfoques basados en ecosistemas se hacen más relevantes, ya que nos permiten comprender de manera integral las interconexiones e interdependencias de los problemas globales, y la búsqueda de soluciones sistémicas que nos permitan construir sociedades sostenibles y carbono neutrales.

Visualizo para el 2024 una Comisión de Gestión de Ecosistemas (CGE) altamente fortalecida, reconocida internacionalmente por su compromiso y autoridad científica y técnica, presente en todas las regiones, altamente visible en los debates globales, sustentada en el "enfoque ecosistémico" y los "principios de uso sostenible".

La CGE contribuirá al Programa de la UICN con la generación y difusión de conocimiento y herramientas, basados en la ciencia, en seis áreas prioritarias: evaluación de riesgo de los ecosistemas; soluciones basadas en la naturaleza e implementación integral los Objetivos de Desarrollo Sostenible; restauración ecológica vinculada con acciones de emprendimiento, y articulada a la "renaturalización" (rewilding); resiliencia ecosistémica y cambio transformacional, gobernanza y cultura en la gestión ecosistémico. Estas acciones se reflejarán en los diferentes ecosistemas y biomas, tanto naturales como altamente transformados de nuestro planeta.

De forma complementaria se abordarán temas de salud, impacto de contaminantes, uso sostenible de las pesquerías, entre otros.

Trabajare por una comisión incluyente, promotora de jóvenes profesionales y altamente visible en todas las regiones. Bajo mi liderazgo, la CGE alzara la voz sobre la urgente contribución del manejo ecosistémico para enfrentar los actuales retos globales.